



ALLEN MEADOWS' BURGHOUND 2017

MILLESIME/VINTAGE 2015

Maison Frédéric Magnien

2015 Gevrey-Chambertin “Les Jeunes Rois”: (88-90)/2021+

An exuberantly fresh nose features notes of spice, earth and a variety of wild red berries. There is good minerality and punch to the intense middle weight flavors that possess solid depth and length on the balanced finish. This should be enjoyable young if desired yet age reasonably well too.

Un nez exubérant et frais dévoilant des notes d'épices, de terre et de variété de baies rouges sauvages. Il y a une bonne minéralité et une attaque aux saveurs intenses. La profondeur est solide et la finale est équilibrée. Il devrait être agréable jeune, mais également à un âge raisonnable.

2015 Chambolle-Musigny Vieilles Vignes: (89-91)/2023+

This too is exuberantly fresh with its slightly more complex array of dark pinot fruit, violet, lilac and sandalwood scents. There is fine density and a beguiling texture to the relatively full-bodied flavors that brim with dry extract that does a solid job of buffering the firm and robust finale. Recommended.



Un nez exubérant avec un éventail complexe de fruits noirs, violettes, lilas et de bois de santal. Il y a une fine densité et une séduisante texture pour des arômes relativement corsés qui explosent avec l'extrait sec qui fait un travail solide. Il marque une finale ferme et robuste. Recommandé.

2015 Chambolle-Musigny “Les Feusselottes”: (89-92)/2025+

A more elegant and certainly airier nose reveals essence of red cherry and a lovely range of floral and spice elements. The cool, pure and restrained middle weight flavors possess a highly refined mouth feel before terminating in a punch, mineral-suffused and well-balanced finale.

Un nez plus élégant et certainement plus aéré révèle l'essence de cerise rouge et une belle gamme d'éléments floraux et d'épices. Les saveurs rondes, pures et restreintes donnent une sensation en bouche très raffinée avant de se terminer par un coup de poing, une finale minérale et bien équilibrée.

2015 Chambolle-Musigny “Les Fuées”: (90-92)/2025+

Noticeable wood and menthol nuances still allow the aromas of dark raspberry, violet and tea to be appreciated. There is excellent richness to the caressing and mouth coating flavors that exude a fine bead of minerality on the firm but once again well-balanced finale. I like the concentration and this should age well.

On perçoit des nuances boisées et mentholées qui permettent d'apprécier les arômes de framboise, de violette et de thé. En bouche, il y a une grande richesse et les saveurs révèlent une jolie minéralité et, encore une fois, une finale bien équilibrée. J'aime la concentration et cela devrait bien vieillir.

2015 Chambolle-Musigny “Charmes Vieilles Vignes”: (89-92)/2025+

The expressive nose also reveals notes of menthol that sit atop the red currant, floral and spice-scented aromas. Otherwise there is fine density to the sappy and solidly concentrated medium-bodied flavors that are underpinned by moderately chewy tannins on the robust and



mildly rustic finish where a hint of mocha appears. This is an atypically powerful Charmes but it doesn't lack for character.

Le nez expressif relève des notes mentholées qui supplantent des arômes de groseille, de fleurs et d'épices. Il y a une fine densité pour de saveurs douces et solides qui sont soutenues par des tanins sur une finale robuste et rustique où un soupçon de moka apparaît. C'est un Charmes atypique et puissant qui ne manque pas de caractère.

2015 Chambolle-Musigny “Les Borniques”: (90-92)/2023+

An appealingly fresh nose once again exhibits a subtle hint of menthol that combines with plum, black raspberry and subtle spice notes. There is excellent richness to the concentrated and unusually powerful broad-scaled flavors that possess plenty of dry extract that saturates the palate on the wonderfully intense and solidly firm finish. This is quite serious but even so it is more refined than the Charmes.

Un nez agréablement frais qui présente de nouveau une touche subtile de menthol et qui se combine avec la prune, la framboise noire et des notes d'épices plus subtiles. Il y a excellente concentration et exceptionnellement puissante qui offre une large gamme de saveurs. L'extrait à sec sature le palais sur une finale merveilleusement intense et solidement ferme. C'est assez sérieux et même plus raffiné que le charmès.

2015 Morey St. Denis “Les Ruchots”: (90-93)/2025+

An extremely ripe yet still fresh nose puts on display notes of mocha and liqueur-like red cherry aromas that are nuanced by spice and earth hints. There is a succulent, even opulent mouth feel to the medium-bodied flavors that also saturate the palate with dry extract before culminating in an impressively persistent finish. Win any awards for elegance but there is plenty of underlying material and this firm effort should age effortlessly.

Un nez extrêmement mûr mais encore frais qui offre des notes de moka et de liqueur de cerise rouge nuancé par des arômes d'épices et de terre. Il y a une succulente et même opulente bouche qui permet de sentir des saveurs moyennement corsées. Une impressionnante et



persistante finale. Ce vin gagne un prix pour son élégance mais il a beaucoup de potentiel qui devrait se confirmer avec l'âge.

2015 Nuits St. Georges “Les Damodes”: A very generously wood and menthol-inflected nose presently completely overshadows the underlying fruit. On the plus side there is really fine delineation and minerality to the highly energetic and dense medium weight flavors that possess excellent power and length on the mildly austere finale. Note that my range offers the benefit of the doubt that this will successfully integrate the wood thanks to the fine concentration. (90-93)/2025+

Un nez très généreux de bois et de menthol a complètement occulté le fruit sous-jacent. Pour le positif, il y a une délimitation et une minéralité vraiment fines pour des saveurs énergiques et denses qui possèdent une excellente puissance et de la longueur sur la finale légèrement austère. Notez que mon avis offre le bénéfice du doute que ceci intégrera avec succès le bois grâce à la concentration fine.

2015 Gevrey-Chambertin “Lavaut St. Jacques”: A very ripe yet appealingly fresh nose blends together liqueur like red and dark currant aromas with those of the sauvage, earth and cool humus nuances. There is outstanding richness to the full-bodied, powerful and mineral-driven middle weight plus flavors that brim with dry extract before terminating in a long, serious and well-balanced finale. This is pretty much textbook LSJ.

Un nez très mûr mais attrayant qui amène des arômes de cassis rouges et foncés avec ceux des nuances sauvages, de terre et d'humus frais. Il présente une richesse exceptionnelle avec un corps puissant et minéral, ainsi que les saveurs qui bordent l'extrait sec avant de terminer dans une finale longue, sérieuse et équilibrée. C'est ce que l'on attend d'un Lavaut-Saint-Jacques.

2015 Gevrey-Chambertin “Petite Chapelle”: (90-93)/2023+

Here there is enough reduction present to undermine the fruit. Otherwise there is exceptionally good richness thanks once again to the copious dry extract that coats the palate and buffers the more elegant medium-bodied flavors that also exude a subtle minerality on the



refined and impressively persistent finish where the only flaw is a mild hint of warmth. Lovely stuff fashioned in a generous style.

Il y a assez de réduction présente pour substituer les fruits. Il y a une exceptionnelle et bonne richesse grâce à l'extrait sec copieux qui recouvre le palais et amène les saveurs plus élégantes. Exhume également une minéralité subtile sur la finale raffinée, impressionnante et persistante. La seule faille est un léger soupçon de chaleur. Un charmant vin façonné dans un style généreux.

2015 Charmes-Chambertin “Aux Mazoyères”: (91-93)/2027+

An extraordinarily fresh nose is comprised by red berry fruit, sauvage and violet notes with subtle undertones of underbrush and Gevrey-style earth. The delicious, complex and suave medium full flavors possess solid concentration and a velvety, naturally sweet and mouth coating finish that also displays just a hint of warmth. This manages to be at once succulent yet precise and this should be approachable young while being able to repay extended cellaring.

Un nez extraordinairement frais est composé de baies rouges, de baies sauvages et de notes violettes aux nuances subtiles de sous-bois et de terre de style Gevrey. Les saveurs délicieuses, complexes et douces possèdent une concentration solide et une finition veloutée, naturellement douce. La bouche affiche également juste un soupçon de chaleur. Celui-ci parvient à être à la fois succulent mais précis et cela devrait être abordable jeune, de même que pour une garde prolongée.

2015 Charmes-Chambertin “Aux Charmes”: (89-92)/2025+

A slightly fresher and higher-toned array offers up notes of red currant, cherry and more floral elements. There is fine intensity to the energetic, indeed racy middle weight flavors that possess even better definition before concluding in a refreshing if somewhat less structured and complex finale. This is pretty rather than deep and it should also be approachable on the younger side.



Une note légèrement plus fraîche et plus tonique qui offre des notes de groseille, de cerise et de fleurs. Il y a une intensité fine, en effet les saveurs racées possèdent encore meilleure définition avant de conclure dans une finale rafraîchissante, mais un peu moins structurée et complexe. C'est assez profond et il devrait également être accessible dès son jeune âge.

2015 Clos de Vougeot (90-92)/2027+

Once again the nose is super-fresh with an almost surprisingly high-toned blend of pomegranate, red raspberry and cherry scents that are cut with just enough earth influence to be persuasive. There is fine volume and mid-palate density to the rounded yet muscular full-bodied flavors where the supporting tannins are on the refined side, all wrapped in a youthfully austere and persistent finish. This is presently not particularly complex and if this manages to add more depth than my range predicts, my judgment could be overtly conservative.

Encore une fois, le nez est super frais avec un étonnant mélange tonique de grenade, de framboise rouge et de parfums de cerise qui sont coupés avec pointe terreuse, juste assez pour être persuasive. Le volume et la densité sont fins, ils arrondissent les arômes plutôt musclés. Les tannins, raffinés, sont enveloppés dans une finale jeune, austère et persistante. À l'heure actuelle, ce n'est pas particulièrement complexe et si cela parviens à ajouter plus de profondeur que ce qui prédomine, mon jugement pourrait être ouvertement conservateur.

2015 Bonnes Mares: (100% from Morey fruit). (91-94)/2030+

This too is attractively fresh and bright with a notably more complex range of earth, spice, floral and wild red berry scents. The muscular and wonderfully rich flavors possess excellent size, weight and density while managing to remain relatively light on their feet on the slightly stony and hugely long finish. This is a big but not really austere BM and should be approachable after only 7 to 8 years if your preference is for younger wines.

Ce vin est également attrayant frais et lumineux avec une gamme particulièrement complexe de terre, d'épices, de fleurs et de baies rouges sauvages. Les saveurs musclées et



merveilleusement riches possèdent une excellente taille. Le volume et la densité restent relativement légers. La finale est légèrement caillouteuse et extrêmement longue. C'est un grand Bonnes-Mares sans être austère et devrait être accessible après seulement 7 à 8 ans si vous avez une préférence pour les vins jeunes.

2015 Chambertin-Clos de Bèze: (91-94)/2030+

Discreet wood serves as a relatively neutral backdrop for the markedly spicier aromas of violet, lavender, red currant and earth aromas that display an interesting note of pepper. Here too there is excellent volume, richness and muscle to the refined yet powerful big-bodied flavors that possess dazzlingly good persistence on the well-balanced finale. Like the Bonnes Mares, this should be approachable on the younger side yet age effortlessly well.

Le bois discret sert de toile de fond relativement neutre pour des arômes nettement plus épicés comme des arômes de violette, de lavande, de groseille et de terre qui affichent également une note intéressante de poivre. Il y a aussi un excellent volume, de la richesse pour les saveurs raffinées et puissantes qui possèdent une persistance éblouissante avec une finale bien équilibrée. Comme les Bonnes Mares, cela devrait être abordable sur la jeunesse sans effort.



Domaine Michel Magnien

2015 Bourgogne – Pinot Noir (85-88)/2018+

A fresh and attractively layered nose offers up a mix of earth and various red berries that slides into nicely rich and seductively textured middle weight flavors that are delicious if not especially complex, all wrapped in a slightly warm mocha-infused finish.

Un nez frais et agréable offre un mélange de terre et de baies rouges variées qui glissent dans des saveurs joliment riches, séduisantes et délicieuses. Particulièrement complexes, les saveurs sont enveloppées dans une finale légèrement moka.

2015 Côte de Nuits-Villages: (from Brochon vines). (87-89)/2019+

This is fresher still with its complex array of red and dark berry fruit aromas that are liberally laced with floral nuances. There is both good richness and volume to the solidly concentrated, sleek and delicious flavors that possess fine persistence. This should drink well early if desired.

Une jolie fraîcheur avec sa gamme complexe d'arômes de baies rouges et foncées qui sont libéralement enlacés avec des nuances florales. Il y a à la fois une bonne richesse et le volume d'une solide concentration. De délicieuses saveurs possèdent une fine persistance. Cela devrait boire bientôt si désiré.

2015 Fixin (87-90)/2020+

A cool and much more restrained nose features a pretty combination of red currant, earth and plum. There is impressive volume to the rich and relatively full-bodied flavors that retain a lovely sense of energy and detail while delivering good persistence on the dusty, rustic and mildly austere finale.

Un nez frais et beaucoup plus restreint présente une jolie combinaison de cassis, de terre et de prune. Il y a un volume impressionnant aux saveurs riches et relativement corsées qui conservent une belle sensation d'énergie et de détail tout en offrant une bonne persistance sur la finale rustique et légèrement austère.

2015 Marsannay “Les Mogottes”: (a monopole of the domaine). (87-89)/2021+



Reduction presently dominates the nose. By contrast there is a lovely sense of vitality to the well-delineated and lightly mineral-inflected middle weight flavors that culminate in an austere and serious but complex and balanced finale. This old school effort will need a few years first.

Une réduction domine actuellement le nez. En revanche, il y a une belle sensation de vitalité aux saveurs bien délimitées et légèrement minéralisées qui aboutissent à une finale austère et sérieuse mais complexe et équilibrée. Ce vin aura besoin de quelques années d'abord.

2015 Morey St. Denis (88-90)/2020+

An attractive mix of various red berries displays dashes of spice, earth and lilac. I like the generous mouth feel to the supple, rich and appealingly textured medium weight flavors that possess a dusty and refreshingly saline finish. This is quite a nice MSD villages that should drink reasonably well young.

Un mélange attrayant de diverses baies rouges qui présente des pointes d'épices, de terre et de lilas. J'aime la bouche généreuse aux saveurs souples, riches et attrayantes qui possèdent une finale poudreuse et rafraîchissante salée. C'est tout à fait un bon MSD villages qui devrait se boire raisonnablement bien jeune.

2015 Morey St. Denis “Les Monts Luisants”: (86-88)/2019+

The elevation is evident here as the aromatic profile is distinctly cooler and notably higher-toned as well with its airy and ultra-fresh essence of red berry and floral scents. Once again there is a lovely sense of underlying tension to the racy and well-detailed flavors that exhibit ample minerality on the somewhat edgy and tough finish. This was carrying quite a bit of gas which has a tendency to exacerbate the structural elements of a wine and particularly so on the finish. In sum, this was hard to read but the hard edge concerns me.

L'élévation est évidente ici car le profil aromatique est nettement plus frais et notamment plus tonique ainsi que son essence aérée et ultra-fraîche de baies rouges et de parfums floraux. Encore une fois, il y a une belle sensation de tension sous-jacente aux saveurs raffinées et bien détaillées qui présentent une minéralité suffisante sur une finale un peu nerveuse et dure. Il y un peu de gaz qui a tendance à exacerber les éléments structurels d'un vin et en particulier à la finale. En somme, c'était difficile à lire, mais le côté dur me préoccupe.



2015 Morey St. Denis “Très Girard”: (89-91)/2021+

A pleasingly fresh blend consists of pomegranate, violet and plum aromas. There is a highly seductive, even satiny mouth feel to the succulent flavors that possess excellent depth and length for a villages level wine and about the only negative here is a touch of warmth. Even so this is lovely and worth considering.

Un mélange agréablement frais composé d'arômes de grenade, de violette et de prune. Il y a une sensation très séduisante, même satinée en bouche pour les saveurs succulentes qui possèdent une excellente profondeur. Belle longueur pour un vin de niveau Villages. Le seul point négatif ici est une touche de chaleur. Même si c'est très agréable et que cela vaut la peine d'être envisagé.

2015 Gevrey-Chambertin “Les Seuvrées Vieilles Vignes”: (88-91)/2021+

A discreet application of wood sets off the distinctly earthier and more sauvage dark berry fruit nose. Like the Très Girard the mouth feel of the medium-bodied flavors is velvety and succulent thanks to an abundance of palate coating dry extract that buffers the moderately firm tannic spine on the slightly less complex but equally persistent finale.

Une discrète note de bois déclenche le nez foncé et plus sauvage de fruits et de baies sombres. Comme le Très Girard, la sensation de bouche des saveurs est veloutée et succulente grâce à une abondance d'extrait sec qui enrobe le palais et qui adoucit les tanins fermes. La finale est légèrement moins complexe mais aussi persistante.

2015 Gevrey-Chambertin “Aux Echézeaux”: (89-92)/2022+

Here the expressive and beautifully layered nose combines both upper and lower register aromas of essence of red cherry and pomegranate with those of earth, plum and humus. There is terrific punch and intensity to the muscular and stony medium weight flavors that deliver outstanding depth and length for its level. This is sufficiently firm and quite serious to warrant 6 to 8 years of cellaring. Highly recommended.

Ici, le nez expressif et magnifiquement stratifié combine des arômes d'essence de cerise rouge et de grenade avec ceux de la terre, de la prune et de l'humus. Il y a un puissant coup de poing et une intensité aux arômes musculaires et pierreux qui offrent une profondeur et une



longueur exceptionnelles pour son niveau. Ceci est suffisamment ferme et assez sérieux pour justifier 6 à 8 années de garde. Fortement recommandé.

2015 Nuits St. Georges Vieilles Vignes: (from Aux Tuyaux). (89-91)/2022+

A densely fruited nose is composed by notes of both red and black raspberry and spice along with plenty of earth and sauvage characters. There is excellent volume and richness yet also fine punch and detail to the slightly more refined medium-bodied flavors that deliver solid depth and length. This too is a very good villages and worth checking out.

Un nez densément fruité est composé par des notes de baies rouges et noires et d'épices avec de nombreux caractères terre et sauvage. Il y a un excellent volume et la richesse, mais aussi le poinçon fin et le détail pour les saveurs légèrement plus raffiné moyen-corsé qui fournissent une profondeur solide et la longueur. C'est aussi un très bon villages et vaut le détour.

2015 Chambolle-Musigny “Les Fremières”: (86-89)/2020+

As one might reasonably expect this is more aromatically elegant with its cool and pure essence of red berries and floral scents. Once again there is plenty of punch and detail to the finer and concentrated middle weight flavors though there is noticeable wood on the dusty and slightly drying finish. Whether the dryness is due to the abundant gas is hard to divine but I prefer to remain conservative in this case.

Comme l'on pouvait s'y attendre, ce vin est plus aromatiquement élégant avec son essence fraîche et pure de baies rouges et parfums floraux. Encore une fois, il y a beaucoup de poinçon et de détail pour les saveurs plus fines et concentrées bien qu'il y ait du bois sensible sur la finale poudreuse et légèrement sèche. Que la sécheresse est due à l'abondance de gaz, c'est difficile à deviner, mais je préfère rester conservateur dans ce cas.

2015 Vosne-Romanée Vieilles Vignes: (75% of this blend derives from Les Saules with the remainder in Raviolles). (88-91)/2023+



The ripe, fresh and markedly spicy nose displays a lovely rose petal character on the primarily red currant-suffused aromas. The succulent and admirably dense flavors possess a seductive mouth feel before culminating in a punchy and almost surprisingly robust and ever-so-slightly rustic finish. This too will require a few years of bottle age to become more civilized and should reward up to a decade's worth.

Un nez mûr, frais et nettement épicé qui présente un joli caractère de pétales de rose sur les arômes de groseille rouge. Les saveurs succulentes et admirablement denses possèdent une sensation de bouche séduisante avant de culminer dans une fanale punchy, presque étonnamment robuste et toujours légèrement rustique. Cela exigera aussi quelques années de garde pour devenir plus civilisé et devrait être parfait dans une décennie.

2015 Morey St. Denis “Les Blanchards”: (89-91)/2023+

A perfumed and very pretty nose of red pinot fruit and soft earth whispers leads to racy, intense and well-delineated flavors that terminate in a linear, dusty and mildly austere finale. I like the detail and energy but this is presently a bit lean though my predicted range assumes that more flesh and richness will be forthcoming with a few years of bottle age.

Un nez parfumé et au très joli de pinot rouge ainsi qu'aux doux chuchotements de terre mène à des saveurs raffinées, intenses et bien délimitées qui se terminent en finale linéaire, poudreuse et légèrement austère. J'aime le détail et l'énergie mais c'est actuellement un peu maigre bien que mon avis suppose que plus de chair et de richesse seront à venir avec quelques années de garde.

2015 Morey St. Denis “Millandes”: (89-92)/2025+

The dense mix of red and dark currant and sauvage aromas is at once more restrained and much earthier. There is also notably more volume to the full-bodied and muscular flavors that possess a velvety mid-palate, all wrapped in a dusty, firm and more evidently tannic finale so at least some patience is required.

Le mélange dense des arômes de cassis et sauvages est à nouveau plus restreint et beaucoup plus terreux. Il y a aussi beaucoup plus de volume avec des arômes musclés et corsés qui possèdent un palais mi-velouté. Le tout est enveloppé dans une finale poudreuse, ferme et plus évidemment tannique. Un peu de patience sera nécessaire.



2015 Morey St. Denis “Chaffots”: (90-92)/2025+

An expressive, ripe and airy nose features relatively primary essence of red cherry, pomegranate and earth notes. The succulent middle weight flavors possess obvious muscle along with plenty of minerality on the attractively complex if slightly austere and dry backend. While this is presently on the awkward side there appears to be excellent underlying material plus the tannins seem ripe so my range offers the benefit of the doubt.

Un nez expressif, mûr et aéré qui présente une essence de cerise rouge, de grenade et de notes de terre. Les saveurs succulentes sont musclées avec beaucoup de minéralité et une attractive complexité légèrement austère. Bien que ce soit actuellement quelque peu maladroit, il semble y avoir un excellent matériau sous-jacent avec des tanins qui semblent mûrs donc mon avis offre le bénéfice du doute.

2015 Morey St. Denis “Aux Charmes”: (89-92)/2025+

A somber nose displays reserved notes of black fruit, plum and violet aromas along with a touch of earth that can also be found on the delicious, seductive and succulent flavors that possess excellent mid-palate density though there is a touch of dryness to the linear and dusty finish. Here again the supporting tannins appear to be ripe and thus my predicted range offers the benefit of the doubt.

Un nez sobre qui présente des notes réservées d'arômes de fruits noirs, de prune et de violette, ainsi qu'une touche de terre que l'on retrouve également dans les saveurs délicieuses, séduisantes et succulentes qui possèdent une excellente densité mais une touche de sécheresse dans la linéaire et poudreuse finale. Là encore, les tanins semblent mûrs et donc mon avis prédite le bénéfice du doute.

2015 Gevrey-Chambertin “Cazetiers”: (90-93)/2027+

An exuberantly floral and spicy nose of red and black currant is nuanced by hints of smoke, earth and the sauvage. There is outstanding size, weight and punch to the sleekly muscular mineral-inflected middle weight plus flavors that possess fine power on the impressively long finish where once again a hint of dryness appears. In this case the dryness does appear to be related to the abundant gas as everything seems quite ripe and as such this merits the benefit of the doubt.



Un nez exubérant floral, épicé et de cassis rouge et noir est nuancé par des notes de fumée, de terre et de sauvage. Il est remarquable de taille, de poids et de punch et élégamment minéral. Les saveurs qui possèdent une jolie puissance sur une finale impressionnante et longue où un soupçon de sécheresse peut apparaître. Dans ce cas, la sécheresse semble être liée à l'abondance de gaz mais comme tout semble assez mûr, cela mérite le bénéfice du doute.

2015 Gevrey-Chambertin “Goulots”: (from a .15 ha parcel). (88-91)/2021+

Somewhat surprisingly this is much riper than the Cazetiers with its mocha-infused nose of plum, earth and floral scents. The ripeness carries over to the exceptionally rich yet appealingly refined middle weight flavors that display noticeable warmth and not the same energy, though on the plus side there is no finishing dryness here.

Assez étonnamment mais ceci est beaucoup plus mûr que le Cazetiers avec son nez moka, prune, terre et parfums floraux. La maturité porte sur les saveurs exceptionnellement riches mais attrayantes et raffinées qui affichent une chaleur remarquable et pas la même énergie, bien que sur le côté positif il n'y ait pas de sécheresse dans la finale.

2015 Chambolle-Musigny “Les Sentiers”: (from a .40 ha parcel). (90-92)/2025+

A notably fresher array is composed of a wide variety of red berries and pretty floral nuances and in particular lavender and violet. There is lovely richness to the vibrant and tautly muscular flavors that possess a subtle minerality along with focused power that becomes progressively more pronounced on the lingering, balanced and solidly complex finale.

Une gamme particulièrement fraîche est composée d'une grande variété de baies rouges et de jolies nuances florales et en particulier de lavande et de violette. Il y a une belle richesse aux saveurs vibrantes et qui possèdent une minéralité subtile avec une puissance ciblée qui devient progressivement plus prononcée sur la finale persistante, équilibrée et solidement complexe.

2015 Charmes-Chambertin: (from Mazoyères). (90-93)/2027+

Subtle wood frames the mildly sauvage-inflected aromas of essence of red berry fruit that are trimmed in freshly turned earth nuances. I like the mouth feel of the attractively textured and rich medium-bodied flavors that possess fine complexity on the solidly persistent, balanced and punchy finish.



Le bois subtil encadre les arômes légèrement sauvages d'essence des baies rouges qui sont réduites avec des nuances de terre fraîchement tournée. J'aime la sensation de la bouche qui est joliment texturée et riche en saveurs. Ces dernières possèdent une fine complexité sur la finale solide, persistante, équilibrée et puissante.

2015 Clos St. Denis: (from Les Chaffots). (89-92)/2025+

A more elegant and slightly more layered nose reveals notes of perfumed, spicy and pure red and dark berries, plum, violet and a hint of wood. The middle weight flavors possess a notably supple mid-palate that contrasts markedly with the mildly dry but persistent finale. Once again my projected range offers the benefit of the doubt as the tannins do seem to be ripe.

Un nez plus élégant et léger révèle des notes de baies rouges et foncées parfumées, épicées et pures, de prune, de violette et d'un soupçon de bois. Les saveurs possèdent une palette moyenne particulièrement souple qui contraste nettement avec la finale légèrement sèche mais persistante. Une fois de plus mon avis futur offre le bénéfice du doute comme les tanins ne semblent pas être mûrs.

2015 Clos de la Roche: (from Monts Luisants and Les Fremières). (90-93)/2027+

A pretty, indeed airy nose offers a complex combination of earth, anise, sandalwood and various dark berry fruit scents. There is solid richness and volume to the relatively sleek but muscular flavors that terminate in a firm but not austere finish that displays a hint of asperity that my projected range assumes will age out.

Un joli nez, en effet aéré, offre une combinaison complexe de terre, d'anis, de santal et de diverses fragrances de baies sombres. Il y a une richesse et un volume solides aux saveurs relativement lisses mais musclée qui se terminent dans une finale ferme mais pas austère. Cette dernière affiche un soupçon d'aspérité que mon avis futur suppose va vieillir.



